



Polsek Cisolok Polres Sukabumi Mantapkan Keamanan Melalui Patroli Dialogis

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Apr 5, 2024 - 14:15



Polsek Cisolok Polres Sukabumi Mantapkan Keamanan Melalui Patroli Dialogis

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Polsek Cisolok kembali mengukuhkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan melaksanakan patroli dialogis. Pada hari Jumat, tanggal 05 April 2024,

tim patroli dari Polsek Cisolok turun langsung ke lapangan mulai dari pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Rute patroli yang dilalui tim dari Mako Polsek Cisolok menuju Desa Cisolok hingga Desa Karangpapak, serta menjelajahi jalur-jalur vital seperti Jalan Cisolok, Cikahuripan, dan Cibangban di wilayah Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat tersebut, tim patroli tidak hanya sekadar berkeliling, namun juga melakukan interaksi aktif dengan warga sekitar. Mereka memberikan himbauan kepada masyarakat agar tetap waspada terhadap potensi gangguan Kamtibmas seperti tawuran dan keberadaan geng motor yang meresahkan.

Selain itu, remaja yang terlihat berkumpul dalam kelompok besar dan mencurigakan juga tidak luput dari perhatian petugas. Mereka dengan tegas membubarkan kerumunan tersebut untuk menjaga ketertiban di area tersebut.

Tim patroli juga mengunjungi tempat-tempat yang dianggap rawan, seperti tempat wisata di Karangpapak, Karanghawu, Desa Cisolok, hingga Kampung Cibangban di Desa Pasirbaru. Tujuannya adalah untuk memastikan bahwa seluruh area tersebut tetap aman dan terjaga dari potensi gangguan Kamtibmas.

Hasil dari patroli tersebut sangat memuaskan. Masyarakat yang disambangi oleh petugas merasa terbantu dan nyaman dengan kehadiran polisi di sekitar mereka. Mereka diingatkan untuk tetap waspada dan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan, sehingga tercipta lingkungan yang kondusif dan aman bagi semua.

Dengan demikian, Polsek Cisolok terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui berbagai kegiatan yang bersifat preventif dan interaktif seperti patroli dialogis ini. Semoga upaya ini dapat memperkuat kedekatan antara polisi dan masyarakat serta mewujudkan Kamtibmas yang lebih baik di wilayahnya.